



ふれあい新聞

2019年

No.33

11号



ハロウィンウイーク!!!

10月19日～31日までをハロウィンウイークとし、様々なイベントを実施しました!! その一部を紹介します♪



かわいいだけじゃない!? ガイド ~実はOO!!~



実は毒を持っている!?

～スヌースローロリス編～

見た目は可愛らしい小型のサルなんですが…。サルの中でも唯一、毒を持っています!! 腹の下の腺から出る分泌物と唾液を混ぜ合わせて利尿臭のある毒を作り出します。その毒を身体中に塗ることで、外敵から身を守ります。



実は金剛は毛なんです!!

～アフリカタテガミヤマアラシ編～

ヤマアラシといえば、金剛が特徴的ですが…。実はこれ、毛が変化したものなんです!! 自分の身に危険が迫ると、身体中の針を立てて威嚇したり、それとも敵がいるときに後ろ向きで突進して攻撃します。



Trick or treat!!

トリックオアトリート

この言葉をもらえるものといえば…? お菓子ですかね♪

でも、動物園でのハロウィンは一味違います♪

期間中の平日に、ふれあい広場の飼育員に合言葉を言ったらには動物たちへのおやつをプレゼントしました♪

モルモットにはニンジン、ヤギには枝葉のプレゼント

普段は出来ない

おやつあげと、

もう、たまにちも

大満足でした♪



実は運動神経バツグン!! ~カピバラ編~



いつものんびり、のほほんとしているカピバラですが…。陸上では本領を出せば、時速50キロの速さで走ることができます!! 指の間には水かきがあり、水中での泳ぎはお手の物♪ 最大で5分ほど潜ることも出来ちゃいます☆

水中から目、鼻、耳を出してしている時は、周りの様子をしきり確認しています。



KUMAMOTO サプライZOO!!!

ハロウィンイベントが終り、たばかりですが、今月もイベント盛りだくさん!!

11月16日(土)、17日(日)はサプライZOOを開催します。

普段は出来ないあの重力物たちにエサをあげることが出来たり、江津湖で暮らしている生き物に角虫など、重力物たちや来園者の方々に色々なサプライズを行います♪

詳しくは広告やホームページをご覧ください♪

各イベントには、時間や定員がありますので、事前にご確認ください♪

たくさんのご参加、お待ちしています♪



や,と顔を出しました!!!

園内ではライオンの赤ちゃんたちが大人気ですが、実はふれあい広場でもアーリードッグの可愛い赤ちゃんが言誕生しています! 彼らは巣穴の中でも供を産み、生後1ヶ月程度で地上に出てきますが、スタッフがしっかりと石磨言忍ざきた頃にはすでに大人と変わらないくらいの大きさに…♪

とても怖がりな双子の赤ちゃんだったみたいですが(笑)

現在は展示場にもなれて、可愛らしい姿がゆっくり観察出来るようになったので、ぜひふれあい広場までお越しください♪



今月のモノレット

あんずちゃん♥

あんずちゃんといえば…。

お母さん(なごみ)の遺伝子をそのまま受け継いだこの可愛さ!!!

お母さんそっくりのほっちゃん

ボディが魅力的♪

なごみちゃん♪

実は…ここだけの話、5頭いるモルモットの中で1番体重が重たいんですけども、それがまた可愛いんですよね~♪

